

Economie Le spécialiste Lorrain de la fabrication de composants mécaniques pour l'automobile, distingué.

Gris Découpage : fournisseur de l'année

PONT-A-MOUSSON. L'entreprise de Lesménils spécialisée dans la fabrication de composants mécaniques pour le monde de l'automobile (70 % de son activité), du poids lourd, du machinisme agricole et du ferroviaire, vient à nouveau de recevoir une distinction.

Après les multiples certifications et homologations,

c'est cette fois-ci le Renault Quality award 2013 qu'elle emporte.

Une entreprise qui flirte avec les bénéfices

« Depuis sept ans, Renault décerne ses prix, à des fournisseurs particulièrement performants sur la qualité, l'innovation et la responsabilité sociale de l'entrepr-

se ». Et cela tombe bien. Car en matière de management de ses 150 salariés, ou de l'équipement de pointe de ses trois sites de production sur lesquels 15 millions d'euros d'investissements ont été consentis ses trois dernières années, Gris découpage est toujours aux avant-postes.

Autre motif de satisfaction

qui a contribué à décrocher ce prix à l'échelle Européenne : la chasse aux pièces défectueuses. « Sur 2011, nous pouvons nous enorgueillir de seulement 425 pièces mauvaises détectées en clientèle, sur 423 millions de pièces livrées ».

Une prouesse, pour cette entreprise qui ne cesse de flirter avec les bénéfices,

alors que le marché automobile européen, connaît l'une de ses plus graves crises.

En témoignent encore les résultats optimistes prévus pour cette année : à fin mai, son activité est déjà en croissance de 9,4 % par rapport à la même période de l'année. « Aujourd'hui, le groupe Gris réalise près de 40 millions de chiffre d'affaires ».

E. V.